



# 上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ～よさに気づき 伝え合い 広げよう～

## 2学期が始まり、学校に元気な子どもたちがもどってきました



約1ヶ月間の夏休みが終わり、昨日8月22日から2学期が始まりました。子どもたちが元気よく登校する様子や教室で友達と楽しそうに話す様子を見て、一回りたくましくなったようにも感じました。昨日の始業式も、新型コロナウイルス感染症予防のため、全校生が体育館に集まることをせず、各教室でオンラインで始業式を行いました。始業式では、自分をキラリと輝かせるために様々なことにチャレンジして、頭も心も体も大きく成長する2学期にしてほしいことをお話しました。

約1ヶ月間の夏休みが終わり、昨日8月22日から2学期が始まりました。

64人全員が事故やけがなどがなく、無事に夏休みを終えることができたことを何よりもうれしく思います。子どもたちが夏休み中、安全に過ごすことができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

## 廃品回収へのご協力、ありがとうございました

8月21日（日）にPTA廃品回収が行われました。PTA方部委員の皆さんが中心となって各方部からご協力いただいた資源物を回収してくださいました。また、回収物の積み込みにも、PTA役員や厚生委員の皆さん、その他多くの方にご協力いただきました。朝早くから廃品回収作業にご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて

連日の報道等でご存知のことと思いますが、感染者が増加している状況にあり、特に、家庭内での感染が増えております。学校生活においても、マスクの着用、うがい手洗い、手指消毒、検温、消毒等、感染予防対策を徹底してまいります。ご家庭においても、改めて感染予防対策をよろしくお願いたします。なお、陽性となった方と同居しているご家族は濃厚接触者となることを改めてご確認いただき、陽性者が出た翌日から5日間は登校を控えるようお願いいたします。また、風邪症状がある等体調に不安のある場合にも無理に登校しないようお願いいたします。（出席停止の措置があります。自宅待機中も学習を進めることができます。）ご理解ご協力をお願いいたします。